



CAB/RT/2019



PREFET
ADMINISTRATEUR
SUPERIEUR,
CHEF DU TERRITOIRE
DES ILES
WALLIS ET FUTUNA

N° 09-2019
Janvier 2019

La lettre d'information de l'Et@t et du Territoire des îles Wallis et Futuna



Arrivée du Préfet de Wallis et Futuna, Thierry QUEFFELEC,
le 09 janvier 2019



Visite protocolaire au Lavelua Takumasiva



Cérémonie de prise de fonctions du Préfet

Ce document peut être téléchargé sur le site internet : <http://www.wallis-et-futuna.gouv.fr/Publications/La-lettre-de-l-Etat-et-du-Territoire-des-iles-Wallis-et-Futuna/2019/Janvier-2019>

**LA LETTRE D'INFORMATION DES SERVICES DE L'ÉTAT
ET DU TERRITOIRE DES ÎLES WALLIS ET FUTUNA- 31/01/2019**

Arrivée du nouveau Préfet des îles Wallis et Futuna, Thierry QUEFFELEC, le 09 janvier 2019

Arrivée du nouveau Préfet des îles Wallis et Futuna, Thierry QUEFFELEC, le 09 janvier 2019

Le Préfet, Thierry QUEFFELEC, Administrateur supérieur des îles Wallis et Futuna est arrivé à l'aéroport de Hihifo, Wallis, ce mercredi 09 janvier 2019 à 5h40.

Il a été accueilli par M. Christophe LOTIGIE, Secrétaire Général, en présence du Sénateur, des autorités coutumières et des représentants des services de l'État et du Territoire et des services extérieurs.



Le Préfet a effectué sa première visite protocolaire au Lavelua Takumasiva, le 09 janvier 2019

Peu après son arrivée, mercredi 09 janvier 2019 après-midi, M. le Préfet Thierry QUEFFELEC, Administrateur supérieur des îles Wallis et Futuna, a dédié sa première visite protocolaire au Lavelua Takumasiva Patalione KANIMOA, accompagné par Monsieur Christophe LOTIGIE, Secrétaire-général de l'Administration supérieure; Madame Julie SEGONNE, Adjointe au chef des services du Cabinet du Préfet; Monsieur Pascal DEC, Adjoint au Préfet, Chef de la Circonscription d'Uvea et Monsieur David JACQUIN, Capitaine de Police, Chef du Renseignement Territorial, Chargé de mission auprès du Préfet des îles Wallis et Futuna.

Le roi d'Uvea Takumasiva les a accueilli autour d'un "kava" traditionnel, offert au Fale du Palais royal de Mata'Utu, en présence de la grande chefferie d'Uvea.



**Cérémonie officielle de prise de fonctions de Thierry QUEFFELEC
Préfet des îles Wallis et Futuna**

La cérémonie officielle de prise de fonctions de M. Thierry QUEFFELEC, Préfet, Administrateur supérieur des îles Wallis et Futuna, nommé par décret du Président de la République en date du 19 décembre 2018, s'est déroulée jeudi 10 Janvier 2019 à 8h00 dans la Cour d'honneur de l'Administration Supérieure à Havelu, en présence de M. le Sénateur, des élus du territoire, des autorités coutumières, religieuses, judiciaires et administratives.

Cette cérémonie a été marquée par une levée des couleurs et une Marseillaise, et fut suivie d'un moment de convivialité entre M. le Préfet, Administrateur supérieur et l'ensemble des participants.



Mise en place de la loi Sauvadet

Suite à la mise en place du dispositif « Sauvadet » sur le territoire des îles Wallis et Futuna un calendrier a pu être fixé avec les ministères de rattachement.

Ce dernier peut-être suivi, au fur et à mesure de la publication des arrêtés d'ouverture, sur la page dédiée à la loi Sauvadet se trouvant sur le site internet de l'Administration supérieure des îles Wallis et Futuna : <http://www.wallis-et-futuna.gouv.fr/Politiques-publiques/Loi-Sauvadet>

A l'issue, le service des ressources humaines a donc organisé des concours Sauvadet.

Des épreuves écrites du concours des attachés et de l'ingénieur SIC se sont tenues le 08 janvier 2019 et les épreuves orales des :

- adjointes techniques ont eu lieu les mardi 15 et mercredi 18 janvier 2019 (23 agents)
- secrétaires administratifs : jeudi 16/01/2019 (5 agents)
- adjoints administratifs : vendredi 18/01/2019 (17 agents)

Tous les agents des diverses catégories ont été admis.
Félicitations à tous.



Minute de silence en mémoire des sapeurs pompiers de Nouvelle-Calédonie et de Paris

En présence de M. le Secrétaire général des îles Wallis et Futuna, Christophe LOTIGIE, les services de l'Etat et du Territoire des îles Wallis et Futuna ont observé une minute de silence, ce jeudi 17 janvier 2019, à 11 heures, au Fale de la République de l'Administration supérieure, en mémoire des trois sapeurs-pompiers décédés récemment dans le cadre de leurs missions :

- Monsieur Bertrand Pimé, pompier volontaire en Nouvelle-Calédonie, ancien militaire et garde-champêtre, grièvement brûlé lors de l'intervention sur le feu de brousse qui a ravagé Koumac la semaine dernière, est décédé le 9 janvier dernier des suites de ses blessures.

- Le sergent Simon CARTANNAZ et le caporal Nathanaël JOSSELIN, militaires de la Brigade de sapeurs-pompiers de Paris (BSPP), affectés au centre de secours de château d'eau, décédés suite à une explosion de gaz le 12 janvier dernier alors qu'ils intervenaient pour une suspicion de fuite de gaz au 6 rue de Trévise à Paris dans le 9ème arrondissement.

Dix autres personnes, dont leur coéquipier, le sapeur de première classe Maxime ACARD, pompier de Paris ont aussi été sérieusement blessés au cours de cette intervention.

Une fois de plus, ces drames nous rappellent que les sapeurs-pompiers risquent chaque jour leur vie pour protéger la nôtre.



Cérémonie des Vœux à l'Agence de Santé

Cérémonie des vœux, vendredi 18 janvier 2019 à 11h00 à l'hôpital de SIA, où, à l'invitation de Monsieur Étienne MOREL, Directeur de l'Agence de santé, s'était réuni l'ensemble des personnels à l'occasion des vœux du nouvel an.

M. Etienne MOREL, directeur de l'agence de santé, a eu le plaisir de présenter le bilan des activités et des réalisations de l'année écoulée avant d'exprimer les projets pour l'année 2019 en présence de MAHE représentant de la chefferie d'Uvea et M. le Préfet, Thierry QUEFFELEC, Président du Conseil d'administration de l'établissement de santé.

Y étaient également associés certains élus de l'assemblée Territoriale et les autorités coutumières.



Vœux du Préfet, Administrateur supérieur des îles Wallis et Futuna, à la Résidence.

Comme le veut la tradition, mardi 22 Janvier 2019 à 11h00, Monsieur Thierry QUEFFELEC, Préfet, Administrateur supérieur des îles Wallis et Futuna, a présenté ses vœux pour 2019 à la Résidence. Un cocktail était offert à l'issue. Ce moment de convivialité a été partagé avec les représentants de la chefferie d'Uvea, de l'Assemblée territoriale, du monde économique et associatif ainsi qu'avec les chefs de services de l'État et du Territoire et les agents de l'Administration supérieure.



Opération de réhabilitation à l'école de Fatima

La rénovation complète du bâtiment n°5 a été lancée au début des vacances scolaires et réceptionnée le 18 Janvier 2019. Ces travaux ont permis de renforcer la sécurité du bâtiment. Le cahier des charges comprenait :

- Démolition complète des vieux faux plafonds en bois isorel avec parasite
- Création des nouveaux faux plafonds sur ossatures primaire et secondaire en bois, avec trappes anti cyclonique, ainsi que lames en PVC de classe anti feu type M1
- Ponçage complet des murs avec préparation pour la mise en peinture classe A+ intérieur/et/ extérieur
- Rénovation complète du Bâti et du système des louveres avec les vitres dans les 2 classes.
- Rénovation de la toiture, des gouttières ainsi que des descentes en PVC
- Installation des sous-forgets du Bâti et de la coursive avec les grilles de ventilation d'air anti cyclonique.
- Mise en conformité de l'installation électrique avec éclairage économique dans les 2 classes.
- Mise en conformité du structurant bâti au niveau des piliers et arbalétrier
- Rénovation de la dalle en béton de la coursive .
- Rénovation des portes en bois des 2 classes avec cylindre neuf.
- Nettoyage complet du chantier avec remise des clés.



Visite du préfet administrateur supérieur des îles W&F à Futuna

Thierry Queffelec, le nouveau Préfet administrateur du territoire, a effectué sa première visite à Futuna le 16 et 17 janvier 2019. Il a rencontré la chefferie et les chefs d'antennes des services du territoire de Futuna, le roi Tuiagaifo à Alo et le roi Keletaona à Sigave.

Différentes questions ont été abordées notamment celle de desserte maritime et d'autonomie de Futuna et également un rappel des mesures préventives et de précautions pour lutter contre le risque de la leptospirose sur l'île de Futuna. Le Tuiasoia a rappelé les principaux dossiers de Futuna, tels que la mise en place d'un centre d'hémodialyse, la construction du nouveau centre de secours, les routes, la desserte aérienne et bien d'autres

